

## **BAB V**

### **SIMPULAN DAN SARAN**

#### **A. Simpulan**

Berdasarkan hasil penelitian mengenai pembelajaran tematik tema budi pekerti tentang kedudukan dan peran setiap anggota keluarga melalui media audio visual yang sudah dilakukan, maka hasil penelitian ini dapat peneliti simpulkan sebagai berikut :

1. Melalui perencanaan pembelajaran yang telah dirancang guru pada kegiatan pembelajaran tematik tema budi pekerti tentang kedudukan dan peran setiap anggota keluarga dengan menggunakan media audio visual ternyata dapat meningkatkan hasil belajar siswa Kelas II Semester II Sekolah Dasar Negeri Babakan Ciparay 9 Kota Bandung.
2. Dengan dilaksanakannya kegiatan pembelajaran tematik tema budi pekerti tentang kedudukan dan peran setiap anggota keluarga menggunakan media audio visual pada Kelas II Semester II Sekolah Dasar Negeri Babakan Ciparay 9 Kota Bandung ternyata banyak memberikan perubahan yang positif, satu diantaranya dapat meningkatkan hasil belajar siswa. Hal ini terbukti dari nilai rata-rata kelas yang diperoleh persiklus mengalami peningkatan dibandingkan

sebelum dilaksanakannya kegiatan pembelajaran menggunakan media audio visual.

3. Dengan diterapkannya penggunaan media audio visual, pada pembelajaran tematik tema budi pekerti tentang kedudukan dan peran setiap anggota keluarga peserta didik menjadi lebih senang dan termotivasi untuk belajar. Beberapa peserta didik yang ditemui di lapangan menginginkan penggunaan media audio visual terus digunakan. Keberhasilan kegiatan pembelajaran terbukti dari hasil belajar peserta didik yang mengalami peningkatan pada tiap siklusnya. Pada siklus I nilai rata-rata yang diperoleh siswa 69 ,pada siklus II nilai rata-rata yang diperoleh siswa 78, dan siklus III 90. Ini membuktikan bahwa pembelajaran dengan menggunakan media audio visual dapat meningkatkan hasil belajar siswa

## **B. Saran**

Mengingat penelitian ini memberikan hasil yang positif terhadap peningkatan kemampuan siswa dalam belajar di kelas II SDN Babakan Ciparay 9, maka peneliti menulis beberapa saran yang mudah-mudahan dapat bermanfaat bagi semua pihak antara lain:

1. Bagi rekan guru, hendaknya mau mencoba menerapkan model-model, metode, dan media pembelajaran yang dapat meningkatkan hasil dan prestasi belajar siswa. Salah satunya dengan mencoba menggunakan

media audio visual dalam proses pembelajaran di kelas II SDN Babakan Ciparay 9 maupun bidang studi yang lain.

2. Guru juga hendaknya dapat menggunakan sumber belajar yang efektif di dalam kegiatan pembelajaran. Dalam hal ini lingkungan tempat tinggal siswa agar dapat dijadikan sebagai sumber belajar yang efektif dan pengalaman siswa sehingga diharapkan kemampuan siswa dalam membentuk konsep pembelajaran dapat dimengerti dan jangan mengutamakan hasil yang diperoleh tapi bagaimana caranya proses itu dapat memperoleh hasil. Ini dengan maksud agar tertanam dalam pemikiran siswa dan tidak cepat dilupakan.
3. Bagi pihak sekolah hendaknya dapat menerima dan mempertimbangkan saran yang baik untuk meningkatkan mutu pendidikan di sekolah tersebut dan memperkaya pengetahuan mereka melalui ajakan kepada guru untuk mau bekerja sama dan berpartisipasi dalam segala kegiatan yang dilaksanakan di sekolah sehingga pandangan masyarakat terhadap sekolah tersebut akan baik dan mutu sekolah menjadi meningkat semakin baik.

Demikian beberapa saran sebagai rekomendasi dari apa yang diteliti mengenai penggunaan media audio visual dalam pembelajaran untuk meningkatkan hasil dan prestasi belajar siswa di sekolah dasar, sebuah penelitian tindakan kelas terhadap siswa kelas II SDN Babakan Ciparay 9 Kecamatan Babakan Ciparay Kota Bandung Tahun Ajaran 2011-2012.